

Journal de bord semaine 15

Après 104 jours de course, ce dimanche 19 février 2017, à 08h20 TU précis, TechnoFirst-faceOcean bascule dans l'Hémisphère Nord après trois mois passés la "tête en bas".

"Ces derniers jours ont été très lents mais je suis ravi de revenir dans l'Hémisphère Nord. Neptune devait apprécier la compagnie de TFFO pour nous garder plus longtemps que prévu à sa porte. Je ferme maintenant celle de l'Hémisphère Sud à double tour avec la grosse clé du Vendée Globe, après moi, il n'y a plus personne... M'en reste plus qu'une à fermer ..."

Un véritable symbole que ce passage de l'Equateur qui marque la fin de la présence dans le sud des concurrents encore en course dans ce 8ème Vendée Globe.

Retrouvez la vidéo de TFFO à son passage de l'Equateur www.dai.ly/x5cfl7p

PS : Si vous avez l'intention de vous rendre aux Sables d'Olonne pour fêter l'arrivée de TFFO, faites-vous connaître en nous envoyant un mail.

Weekly updates 15

Following 104 days of racing, TechnoFirst-faceOcean crosses the Equator at 8h20UTC this Sunday after three months "down under".

"The last couple of days have been very slow and I am so glad to be back in the Northern Hemisphere... It looks like King Neptune appreciated our company and he wanted to keep us a little longer. I'm now closing the door of the Southern Hemisphere using the big Vendée Globe's key. Only one more door to go..."

The symbolic of TFFO crossing the Equator marks the end of the Vendee Globe competitors's presence in the Southern Hemisphere.

Watch the video of TFFO Equator's crossing here www.dai.ly/x5cfm1c

Ps : if you are thinking about going to Les Sables d'Olonne to celebrate TFFO's arrival, drop us a line here.